

28/11. Jornadas sobre temas relacionados con el Alzheimer . Tercera jornada

El día 26, y continuando con estas jornadas sobre información y formación sobre temas relacionados con Alzheimer y otras demencias, que la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Mengíbar, está organizando, Pedro Ruiz Cruz, Trabajador Social del Centro de Salud de Mengíbar y Miguel Ángel González Mora, enfermero de enlace del Centro de Salud de Mengíbar expusieron un nuevo tema. Recursos sociales desde el centro de Salud. La función del enfermero de enlace.

VIDEO